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Aos quatorze dias do mês  de maio de dois mil e oito  reunira-se nas dependêicia da Agência do 

Trabalhador,alguns membros do coselho  municipal do trabalho,onde discutimos  assuntos 

referentes a qualificação de pessoas, visto que nossa cidade foi uma das que não foi contempladas  

pelos recursos do Ft ( Fundo de Amparo ao Trabalhador ) nessa  reunião  ficou determinada que 

apopulação deve ter uma explicação do porque disso, uma vez que cidades vizinhas a nossa 

conseguiram. Estamos vendo a viabilidade e foi sugerido aguns  nomes e juntamente com um oficio

solicitar para dois mil e oito e nove, alguns  cursos com verbas  do  fat . o conselho  também está  

bastante preocupada na questão da qualificaçãouma vez, que  as empresas  cada vez estão  buscando

gente com maior qualificação.Não havendo mais nada a tratar eu Eliane Maria Baroni dou por 

encerrada a presente ata.


